

Hinweis des Landratsamtes Saale-Orla-Kreis zum Umgang mit den Schülerfahrausweisen

Die Fahrkarten der Busschüler behalten alle Ihre Gültigkeit! Keine Karte muss eingesammelt, vernichtet oder ersetzt werden!

In den vergangenen Jahren gab es für jedes Schuljahr eine neue Busfahrkarte. Das hat sich geändert. Die aktuellen Chipkarten sind alle bis 2027 gültig und werden erst dann automatisch neu versendet.

Ändert sich bei einem Schüler der Anspruch oder wurde der Wunschtarif „Deutschlandticket“ gewählt, programmiert sich die Karte ab dem 01.08.2023 automatisch beim ersten Auflegen im Bus von alleine um.

Verlust der Karte bleibt wie immer bei 10 €.

Ausnahmen sind die Karten der 10. Klässler und Abgänger. Diese müssen am Ende des Schuljahres in der Schule abgegeben und an die KomBus gesendet werden.

Der Name auf den Karten kann entfernt werden und die Karten können anschließend wiederverwendet werden.

Eine weitere NEUHEIT ist, dass es das Deutschlandticket auch als Handyticket gibt. Es besteht also für alle Fahrschüler, die ein Deutschlandticket erhalten oder durch Zuzahlung freiwillig gewählt haben, die Möglichkeit das Ticket auch als Handyticket und nicht in Form einer Chipkarte zu erhalten. Beim Handy-Ticket nutzen die Schüler Ihre digitale Fahrkarte über die Deutschlandticket-KomBus-App. Somit ist das Ticket an die App gebunden und kann nur über diese vorgezeigt werden. Ein kurzes Erklärvideo ist angefügt. Wichtig ist, dass wir zu jedem Fahrschüler, der ein digitales Ticket nutzen möchte, eine E-Mail-Adresse haben. Auf diese E-Mail-Adresse bekommen die Schüler dann Ihre Ticketnummer, um ihr Ticket in der App zum Schulbeginn freischalten zu können. Die Liste geht dann über die Schulverwaltung an die KomBus.

Bitte füllen Sie bis zum **30.06.2023** die Zettel zur Abfrage aus und geben diese über Ihr Kind beim Klassenleiter/der Klassenleiterin wieder ab.